

山県グリーンポート 介護福祉士 鹿嶋 悅 (勤続3年)



この道に進んだきっかけは？

小学校6年生のとき、認知症の施設に入所している祖父を訪ねて、介護の仕事があることを知りました。中学や高校の職場見学でさまざまな施設を訪問するうちに、やりがいのある仕事だと感じ、福祉・介護を学ぶことにしました。

やりがいを感じたこと

レクリエーションが得意なので、利用者様がレクリエーション中にたくさん笑顔になってくださるうれしいです。入職当初は先輩に付いてレクリエーションを行っていましたが、人前でしゃべるのが苦手なので緊張てしまい、やりたくないと思っていました。でも先輩に教えてもらいながら回数を重ねるうちに楽しくなってきて、外部研修に参加させてもらうほど好きになりました。

休日の過ごし方は？

午後5時30分ぐらいには仕事が終わるので、大好きな野球を見るのが楽しみです。シーズン中は帰るとすぐにテレビでプロ野球中継を見ています。休みの日は友達と一緒に好きなクレーンゲームをしにゲームセンターに行ったり、居酒屋でお酒を飲みながら話しをしたりします。職場のスタッフ同士でも交流があり、仕事が終わってから同僚たちと焼き肉を食べに行くこともあります。

皆さんに一言

大きな目標はまだ見つけていませんが、当施設はいろいろな資格を取る研修に参加させてもらえるので、参加して日々の仕事に生かしたいです。利用者様をもっと笑顔にできるようになりたいです。